
La lettre g se prononce [G] devant les voyelles 
« a », « o » et « u ». 

La lettre g se prononce [J] devant les voyelles 
« e », « i » et « y ». 

La lettre g se prononce [G] devant « l » et « r » 

gâteau gorille virgule , 
grue règle 

girafe gyrophare neige 

J’entends [G] 

Pour faire le son [G] devant les voyelles « e », 
« i » et « y », il faut ajouter un « u ». 

guitare guyane bague 

g 

gu 

a – ga      gâteau 

o – go      gorille 

u – gu      virgule 

r – gr      grue 

l – gl      règle 

e – gue       bague 

i – gui      guitare 

y – guy      guyane 

J’entends [J] 

g 

i – gi       girafe 

e – ge      neige 

y – gy      gyrophare 

ge 
a – gea       orangeade 

o – geo      pigeon orangeade pigeon 

Pour faire le son [J] devant les voyelles 
« a » et « o », il faut ajouter un « e ». 

http://www.logicieleducatif.fr 


